
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Em maio tivemos muitos encontros onde através de novas expeirências pudemos aprofundar o nosso 

aprendizado e desfrutar do relacionamento com as pessoas.Estudamos fazendo novas experiências como atividades de 

clube,intercâmbio entre séries e atividades de grupos de séries mistas. 

E também tivemos a colaboração de empresas do distrito de kumozu e pessoas da comunidade no estudo relacionado 

ao desenvolvimento das crianças [Eu gosto de mim.Eu gosto dos colegas .E adoro Kumozu!!].Muito obrigada pela 

oportunidade de tanto as crianças como os adultos poderem sentirem-se felizes. 

 

                  

 

 

 

 

 

 

 

Encontro do grupo misto  

 

 

 

 

 

 

 

Excursão de todas as séries na praça 

pública NISHIYAMA em KARASU 

【Agradecimento】 

 Na excursão ,recebemos doação 

degarrafas PET de chá de uma pessoa da 

comunidade.Esta pessoa falou : - É em  

prol das crianças e dos professores .Nosso 

Muito Obrigada pela consideração.  

O chá serviu para refrescar a garganta 

das crianças que brincaram a valer na parte 

da tarde. Muito obrigada. 

 

 

 

 

 

 

 

Presença dos assistentes sociais do distrito 

na celebração do ingresso escolar 

 

 

 

 

 

 

 

 

1ª Reunião do Parlamento Infantil  

 

 

 

 

 

 

 

 

Os alunos de toda a escola tirando mato 

 

 

 

 

Clube de novos esportes 

 

 

 

 

 

Clube KUMOZU WAKUWAKU 

 

 

 

 

 

Visita à fábrica de Navios e despedida do navio 

que estava partindo  

                       

      

～Formação do Aluno que desenvolve-se em 

união mas tem o seu próprio brilho ～ 
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Gosto de mim！ 

Gosto dos colegas ！ 

Adoro Kumozu！！ 

Muitos sorrisos através de encontros！Maio aprendemos muito . 

Estamos postando na HP de KUMOZU SHOUGAKKOU→ 



                 

 

 

 

 

 

Os voluntários da biblioteca lendo para as 

séries menores 

 

 

 

 

 

 

Os voluntários da biblioteca lendo para 

todos os alunos da escola  

 

 

 

 

 

 

Plantando o cipó de batata doce. 

 

 

 

 

 

 

Aula de segurança no trânsito 

（Setor de segurança e publicação do PTA） 

 

 

 

 

 

 

Aula sobre imposto 

 

 

 

 

 

 

Limpeza em grupo misto 

1º Conselho de Administração Escolar 17 de maio） 

 Ultimamente,devido a mudanças bruscas dentro da sociedade ,temos tido muitos problemas complexos e diversos dentro da comunidade 

e dentro da escola.E dentro destas circunstâncias ,a escola e a comunidade local devem partilhar o objetivo das diretrizes 

curriculares,que é criar uma sociedade melhor através de uma melhor educação escolar e trabalhar em conjunto para 

promover a construção de uma boa escola e de uma boa comunidade e através da mútua colaboração apoiar o 

desenvolvimento das crianças. （Ministério da educação 「これからの学校と地域」より →） 

A cidade de Tsu estabeleceu um “Conselho de Gestão Escolar” em todas as escolas primárias e 

secundárias e nomeia pessoas locais para participarem na gestão escolar juntamente com 

professores e funcionários. Na Escola Primária Kumozu, tivemos mais uma vez um oficial de 

liberdade condicional voluntário, o presidente da associação de bairro e representantes do PTA 

servindo no comitê.  Nosso objetivo é compartilhar objetivos de educação escolar e aprofundar 

discussões sobre temas como o envolvimento com as crianças de cada perspectiva, a criação dos 

filhos na comunidade e a colaboração entre as escolas e a comunidade. Também atuaremos como 

uma ponte entre várias organizações na área de Kumozu e este ano pretendemos fazer várias atividades em colaboração com a 

comunidade.Muito obrigada. 

 Muito obrigado   A firma Yoshimura Kougyou que tem instalações na região de Nagatsune ,fez 

uma grande doação em prol da educação das 3 escolas da região de 

Nankoh(Escola Primária Kumozu,Escola Primária Takachaya e Escola Ginasial 

Nankoh).Nossos profundos agradecimentos ao Sr. Yoshimura , com a doação 

conseguimos comprar 1 projetor,1 jogo de mesa e cadeira .O jogo de cadeira  

e mesa foi colocado no hall polivalente da entrada visando estudos em grupos e atividades de encontros 

em grupos e também para o relaxamento e melhor entrosamento entre as crianças.(os pais e residentes 

locais também podem utilizar).Sr, Yoshimura muito obrigada. 


